

Medienmitteilung

Zürich, 13. August 2019

Zürich rennt für lungenkranke Kinder

Anlässlich des 111-Jahre-Jubiläums veranstaltet LUNGE ZÜRICH am Samstag, 24. August 2019, rund ums Sihlcity einen Sponsorenlauf zugunsten lungenkranker Kinder. Ganz nach dem Jubiläumsmotto können die Teilnehmenden während 111 Minuten in Teams oder einzeln sprinten, laufen oder marschieren. Mit dem Erlös werden die «Stiftung für das lungenkranke Kind» sowie Forschungsprojekte des Kinderspitals Zürich unterstützt.

Eine chronische Erkrankung bedarf einer guten medizinischen Versorgung sowie starker Unterstützung im Alltag. Insbesondere Familien mit einem chronisch kranken Kind sind oft auf aussenstehende Hilfe angewiesen, um alles unter einen Hut zu bringen. Durch eine Teilnahme am «LungRun» können die Läuferinnen und Läufer direkt Gutes tun und lungenkranken Kindern sowie ihren Familien helfen. Der Lauf findet am Samstag, 24. August 2019, rund um das Sihlcity in Zürich statt. Der Startschuss fällt um 14.00 Uhr.

Lauf mit – hilf mit!

Der «LungRun» dauert genau 111 Minuten und wird bei jeder Witterung durchgeführt. Egal ob marschieren, laufen oder rennen, jede Runde zählt, weshalb der «LungRun» sowohl geübten wie auch weniger trainierten Läuferinnen und Läufern offensteht. Mithilfe von persönlichen Sponsoren (z.B. Verwandten, Freunden, Firmen etc.) sammeln Teilnehmende Geld für die «Stiftung für das lungenkranke Kind» und Forschungsprojekte des Kinderspitals Zürich. Ihre Sponsoren unterstützen sie mit einem frei wählbaren Beitrag pro Runde oder mit einem Fixbetrag. Läuferinnen und Läufer können sich aber auch ohne Sponsoren anmelden, in diesem Fall dienen die Startgebühren als Spende. Teilnehmende, Sihlcity-Besucher sowie alle interessierten Personen können ausserdem vor Ort kostenlos ihre Lunge bei einem Lungenfunktionstest im «LuftiBus» von LUNGE ZÜRICH testen und sich über die Themen Lungengesundheit und Luft informieren.

111-Jahre LUNGE ZÜRICH

Mit «Atemlos – Die Show», einer Comedy-Veranstaltung mit Stefan Büsser und Helga Schneider, startete LUNGE ZÜRICH in ein Jahr voller Festivitäten: Seit 111 Jahren engagiert sich der Verein für die Verbesserung der Lebensqualität von Betroffenen und die Früherkennung und Prävention von Lungenkrankheiten. Mit Musik, Podiumsdiskussionen und der Vergabe des ersten Pflege-Awards wird im November dann bei der Jubiläumsfeier gebührend auf 111-Jahre LUNGE ZÜRICH angestossen und so den Abschluss eines grossartigen Jubiläumsjahres gefeiert.

LUNGE ZÜRICH

Pfingstweidstrasse 10, 8005 Zürich
T 044 268 20 08, F 044 268 20 20, pr@lunge-zuerich.ch
www.lunge-zuerich.ch, Spendenkonto: 80-1535-7



Weitere Informationen und Anmeldung unter: www.lungrun.ch sowie www.lunge-zuerich.ch/111

Infobox «LungRun»:

Kategorien und Startgeld

- Einzelpersonen ab 18 Jahren:
CHF 40 pro Person
- Teams ab 18 Jahren:
CHF 35 pro Person
- Einzelpersonen bis 18 Jahre:
CHF 20 pro Person
- Teams bis 18 Jahre:
CHF 15 pro Person
- Eltern-Kind-Duo:
CHF 45 pro Duo

Datum und Ort

Samstag, 24. August 2019 / Startschuss um 14.00 Uhr
Sportanlage Saalsporthalle und Sihlcity
Giesshübelstrasse 41, 8045 Zürich

LUNGE ZÜRICH: Hilft. Informiert. Wirkt.

Der Verein Lunge Zürich setzt sich seit 111 Jahren für gesunde Lungen und saubere Innen- und Aussenluft ein. Er erbringt umfassende Dienstleistungen in der Beratung und Betreuung von Menschen mit Lungenkrankheiten wie COPD, Asthma, chronischer Bronchitis oder Schlafapnoe.

Einen Schwerpunkt setzt LUNGE ZÜRICH auf die Prävention von Lungenkrankheiten. Dazu gehört einerseits die Früherkennung, beispielsweise mittels Lungenfunktionsmessungen. Andererseits ist saubere Innen- und Aussenluft die Grundvoraussetzung für gesunde Lungen; die Luftqualität liegt LUNGE ZÜRICH deshalb besonders am Herzen.

Der Verein Lunge Zürich ist eine Non-Profit-Organisation und tritt unter dem Namen LUNGE ZÜRICH auf. www.lunge-zuerich.ch

Kontakt:

Claudia Binder, Leiterin Kommunikation und Marketing
Telefon 044 268 20 08, pr@lunge-zuerich.ch